



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель **ОАО "Ураласбест"**
Manufacturer **"URALASBEST" JSC**

Адрес **624261, Россия, г. Асбест, Свердловская область, ул. Уральская, 66**
Address **66, Uralskaya Str., Asbest, Sverdlovsk Region, Russia, 624261**

Изделие*
Product*

Теплоизоляционные минераловатные плиты "ЭКОВЕР":

ЭКОВЕР СЭНДВИЧ С, ЭКОВЕР СЭНДВИЧ К, ЭКОВЕР КРОВЛЯ НИЗ, ЭКОВЕР КРОВЛЯ ВЕРХ, ЭКОВЕР КРОВЛЯ, ЭКОВЕР СТЭП, ЭКОВЕР СТЭП ПЛЮС, ЭКОВЕР ЛАЙТ УНИВЕРСАЛ, ЭКОВЕР ЛАЙТ, ЭКОВЕР СТАНДАРТ, ЭКОВЕР ВЕНТ-ФАСАД, ЭКОВЕР ФАСАД-ДЕКОР, ЭКОВЕР ФАСАД-ДЕКОР ОПТИМА, ЭКОВЕР ФАСАД-ДЕКОР ЛАМЕЛЬ

Heat insulating mineral wool slabs "EKOVER":

EKOVER СЭНДВИЧ С, EKOVER СЭНДВИЧ К, EKOVER КРОВЛЯ НИЗ, EKOVER КРОВЛЯ ВЕРХ, EKOVER КРОВЛЯ, EKOVER СТЭП, EKOVER СТЭП ПЛЮС, EKOVER ЛАЙТ УНИВЕРСАЛ, EKOVER ЛАЙТ, EKOVER СТАНДАРТ, EKOVER ВЕНТ-ФАСАД, EKOVER ФАСАД-ДЕКОР, EKOVER ФАСАД-ДЕКОР ОПТИМА, EKOVER ФАСАД-ДЕКОР ЛАМЕЛЬ

Код номенклатуры **06020101МК**
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта, п.п. 1.6.3.1, 2.1.15 части VI "Правил классификации и постройки морских судов" Регистра 2011 г. и Правила II-2/3.33, 5.3.1.1 МК СОЛАС-74, испытаны в соответствии с требованиями ч. 1 Приложения I Кодекса МПО ИМО (Протоколы испытаний №№ 87, 88, 89 от 01.09.2010 и Отчет 408/1 от 05.07.2011)

Technical Regulations on the Safety of Sea Transport Items, p.p.1.6.3.1, 2.1.15 part VI "Rules for the classification and construction of sea-going ships" of Register 2011 and Regulation II-2/3.33, 5.3.1.1 SOLAS-74, tested in accordance with the requirements of part 1 Annex I IMO FTP Code (Test reports Nos. 87, 88, 89 dated 01.09.2010 and report No. 408/1 dated 05.07.2011)

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **10.04.2017**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **10.04.2012** № **12.50830.130**
Date of issue

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)
signature

Гадалов В.В./V.Gadalov

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

1. **Плиты негорючие.**
2. **Плотность, кг/м³ 28 - 150**
3. **Длина плит, мм.....1000, 1200**
4. **Теплопроводность, Вт/мК..... 0,035 - 0,039**
5. **Плиты испытаны в испытательных лабораториях ГУ "СЭУ ФПС "ИПЛ" по Свердловской области (Россия, г.Екатеринбург, ул. Машинная, д.27) и ФГУ ВНИИПО МЧС России (г. Балашиха, Московская область, Россия)**

1. **Slabs are noncombustible.**
2. **Density, kg/m³28 - 150**
3. **Length of slabs, mm 1000, 1200**
4. **Thermal conductivity, W/mK.....0,035 - 0,039**
5. **Slabs are tested in a test laboratories of ГУ "СЭУ ФПС "ИПЛ" of Sverdlovsk Region (27, Mashinnaya road, Russia) and ФГУ ВНИИПО МЧС of Russia (Russia, Moscow Region, Balashiha)**

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

ТУ 5762-019-0281476-2010 одобрены 21.09.2011 письмом № 130-010-3/1"ОС"-2149
ТУ 5762-019-0281476-2010 approved 21.09.2011 by the letter No. 130-010-3/1"ОС"-2149

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 11.19596.130, 11.19524.130 от 09.12.2011
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Для тепловой изоляции на морских судах
For thermal insulation on sea-going ships

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Изделия должны поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении
The products shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate